

REVUE DE PRESSE



QUOTIDIENNE













Vendredi 14 octobre 2022







EN MARGE DES ASSEMBLÉES ANNUELLES DE LA BANQUE MONDIALE ET DU FMI : PATRICK ACHI ÉCHANGE AVEC LE BROOKINGS INSTITUTE

S'informer sur les tendances économiques mondiales actuelles et discuter des perspectives pour la Côte d'Ivoire. Tels étaient les objectifs du Premier Ministre Patrick Achi, lors de sa visite au Brookings Institute à Washington, ce jeudi 13 octobre 2022. Vice-président de cet organe, Brahima Coulibaly, Ivoirien d'origine, a salué les performances économiques réalisées par la Côte d'Ivoire dans un contexte économique mondial difficile. Il a ainsi rappelé que la croissance ivoirienne est estimée cette année à 6,8% contre 3% mondialement. Le vice-président du Brookings Institute a, par ailleurs, invité les autorités ivoiriennes à œuvrer à la consolidation de ces belles performances économiques.



KIGALI / AUDIENCE DU PANCI : ADAMA BICTOGO REÇOIT LE PRÉSIDENT DU PARLEMENT GÉORGIEN

En marge de son séjour de travail à Kigali, dans le cadre de la 145ème Assemblée de l'Union Interparlementaire (UIP), le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire (PANCI), Adama Bictogo, a reçu en audience le président du parlement Géorgien, Chalva Papouachvili. Au sortir de cette audience, le président du parlement Géorgien a tout d'abord exprimé sa joie et sa reconnaissance au président Adama Bictogo, pour le vote de la Côte d'Ivoire en faveur de son pays dans le conflit opposant la Russie à l'Ukraine. « Cela démontre que nous épousons les mêmes valeurs », a-t-il indiqué. Ensuite, se prononçant sur l'aspect diplomatique des relations entre les deux pays, Chalva Papouachvili a émis le souhait d'un partage d'expériences entre la Côte d'Ivoire et la Géorgie, notamment en matière de transformation et de réforme de l'État. d'économie et de tourisme.





LANCEMENT DE LA 3ÈME ÉDITION DU "MOIS D'OCTOBRE, MOIS DU CONSOMMER LOCAL" : SOULEYMANE DIARRASSOUBA INVITE À CONSOMMER LE "MADE IN CÔTE D'IVOIRE"

Promouvoir la consommation des produits locaux. C'est l'idée qui sous-tend l'initiative "Mois d'octobre, mois du consommer local" dont la 3ème édition a été lancée, le jeudi 13 octobre 2022 au Plateau (Abidjan), au cours d'une cérémonie que présidait le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, Souleymane Diarrassouba. « Quand on aime son pays, on consomme ce que son pays produit pour que notre économie soit inclusive et pour que nous dépendons moins de l'extérieur et éviter l'inflation importée. J'encourage tous les Ivoiriens à consommer nos produits c'est-à-dire les produits "made in Côte d'Ivoire" », a exhorté le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme.



DÉLIVRANCE DE L'ACD, RÉDUCTION DES LITIGES, ACCÈS AU FINANCEMENT BANCAIRE : BRUNO KONÉ PRÉSENTE LE TITREMENT MASSIF DES PARCELLES FONCIÈRES COMME SOLUTION

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a lancé, jeudi 13 octobre 2022, à Abidjan-Plateau, le projet pilote du titrement massif des parcelles foncières urbaines. Cette importante réforme est un élément de "Normalisation et réingénierie des procédures", qui est l'une des 9 composantes du Système intégré de gestion du foncier urbain (Sigfu). Le membre du gouvernement, qui s'est réjoui de l'aboutissement du projet, l'a qualifié de « révolutionnaire » et a fait savoir que son intérêt réside dans la célérité qu'il insuffle dans la délivrance des documents administratifs qui confèrent la propriété foncière.



CACAOCULTURE/ AMÉLIORATION DU REVENU DES PLANTEURS : LE PROJET EXPÉRIMENTAL LANCÉ

Un voyage de développement holistique pour maintenir un revenu de subsistance au profit des communautés productrices de cacao. C'est ainsi que les initiateurs du Programme d'avancement des moyens de subsistance et écosystème (LEAP), lancé le mercredi 11 octobre, à Abidjan-Plateau, le qualifient. Et cela, à juste titre. Car l'objectif à long terme de ce projet qui durera 5 ans, est d'aider plus de 70% des 5 000 agriculteurs participants à atteindre un revenu de subsistance d'ici 2030. Toute chose qui doit se traduire par une croissance des revenus de plus de 100 % pour les ménages participants. C'est en cela que le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a salué l'initiative. « Ce projet ouvre des perspectives nouvelles susceptibles d'améliorer les conditions de vie des producteurs de cacao. Ses objectifs sont bien alignés sur le Programme national d'investissement agricole (PNIA) », a-t-il déclaré, saluant encore un programme centré sur les producteurs.



DÉVELOPPEMENT DE LA FILIÈRE HÉVÉA : ARTHUR COULIBALY ANNONCE DE GRANDS PROJETS

Lors d'un atelier organisé les 11 et 12 octobre avec les acteurs de la chaîne de valeur hévéa, le coordonnateur du Projet des Chaînes de Valeur Compétitives pour l'Emploi et la Transformation Économique (PCCET), Arthur Coulibaly, a dévoilé de grandes ambitions pour le secteur de l'hévéa ivoirien. Selon le conseiller du Premier Ministre, « la Côte d'Ivoire, sous l'impulsion du Président de la République, Alassane Ouattara, a réussi le défi de la première transformation puisque 80% de notre caoutchouc naturel est également transformé. Maintenant, nous faisons face à ce troisième défi qui est celui de la deuxième transformation ». Á l'en croire, « la deuxième transformation de notre caoutchouc naturelle est une opportunité importante pour la Côte d'Ivoire dans sa démarche de retenir toujours une plus grande valeur ajoutée de nos produits agricoles ».

Société 🕑

PROGRAMME DE FORMATION EN MANAGEMENT DE L'ADMINISTRATION PUBLIQUE : LA MINISTRE ANNE OULOTO LANCE LA 2ÈME PHASE



La ministre de la Fonction publique, Anne Désirée Ouloto, a procédé à une signature de convention et au lancement de la 2ème phase du programme de formation triennal 2022, 2023, 2024 en management des administrations publiques au profit de 3 000 hauts cadres et cadres du publics. C´était ce jeudi 13 octobre 2022 à l´auditorium de la Primature. La ministre Anne Désirée Ouloto a rappelé que les thématiques de la formation portent sur la gestion publique, le management et le leadership, l'efficacité et la performance dans les affaires publiques.



DEPUIS YAMOUSSOUKRO, LA MINISTRE BELMONDE DOGO AUX IVOIRIENS : « IL NOUS FAUT REVENIR AUX VALEURS DE SOLIDARITÉ, DE COHÉSION »

Afin de procéder à la validation des indicateurs nationaux de la solidarité et de la cohésion sociale, le ministère de la Solidarité et de la lutte contre la pauvreté, à travers l'Observatoire de la solidarité et de la cohésion sociale (Oscs), a initié un atelier de deux jours à Yamoussoukro. Le jeudi 13 octobre 2022, saisissant l'opportunité de l'ouverture officielle des travaux de cette rencontre, la ministre de la Solidarité et de la lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a lancé un message de sensibilisation aux populations ivoiriennes, afin de les exhorter à promouvoir la culture de la solidarité et de la cohésion sociale partout où elles se trouvent.



YAMOUSSOUKRO/ ACCESSIBILITÉ À DES SOINS DE QUALITÉ : AKA AOUÉLÉ INVITE LES MÉDECINS ET CHIRURGIENS-DENTISTES DU SECTEUR PRIVÉ À JOUER PLEINEMENT LEUR RÔLE

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec), Dr Eugène Aka Aouélé, est le haut patron de la 3ème édition des Journées de la médecine libérale en Côte d'Ivoire (Jmlci) et du 5ème congrès national du Syndicat national des médecins privés de Côte d'Ivoire (Synamepci), qui se tiennent à Yamoussoukro depuis hier jeudi 13 octobre 2022. Ces événements se tiendront jusqu'à ce samedi 15 octobre, autour du thème principal "Le développement des structures sanitaires privées en Afrique : modèle, défi et solutions pour une accessibilité à des soins de qualité et à des pratiques innovantes". Dr Aka Aouélé, selon sa direction de communication, a invité les médecins et chirurgiens-dentistes du secteur privé à jouer pleinement leur rôle, pour accompagner le développement de la Côte d'Ivoire.





SPORT/ LUTTE CONTRE LE DOPAGE : DES ACTEURS DU SPORT FORMÉS HIER

Les acteurs du sport, notamment les présidents de Fédérations sportives, les médecins sportifs et même des athlètes, ont participé à un atelier de lutte contre le dopage. C'était en présence du premier responsable du sport en Côte d'Ivoire, le ministre Paulin Claude Danho. Selon le ministre, c'est avec acharnement que le gouvernement lutte contre la drogue, avec la douane ivoirienne. « Ce n'est pas au niveau du sport que nous allons laisser un espace pour venir affaiblir l'éthique, pour venir affaiblir la santé », a-t-il déclaré.



INITIATIVE CACAO CÔTE D'IVOIRE-GHANA : PATRICK ACHI DONNE DES ORIENTATIONS POUR PLUS D'EFFICACITÉ...

Au terme des travaux de la 3ème réunion du Comité de pilotage de l'Initiative Cacao Côte d'Ivoire-Ghana (ICCIG), les délégations officielles du Ghana, du Cameroun et du Nigeria, accompagnées des dirigeants du Conseil du Café-Cacao, ont été reçues, le mercredi 12 octobre 2022, en audience à la Primature par le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi. Ces délégations lui ont fait part des décisions qui ont été arrêtées après les deux journées de réunions. Patrick Achi n'a pas manqué de les féliciter pour leurs travaux et de livrer ses conseils et ses orientations pour une Initiative toujours plus efficace et renforcée, notamment, grâce à l'adhésion de nouveaux pays africains producteurs de cacao.

Société 😢



PROMOTION DE LA MOBILITÉ ÉLECTRIQUE EN CÔTE D'IVOIRE : L'ALLEMAGNE MET DEUX VÉHICULES ÉLECTRIQUES À LA DISPOSITION DE L'INP-HB

L'ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne (Rfa), SEM. Ingo Herbert, était le 12 octobre, à Yamoussoukro, pour remettre deux véhicules électriques à l'Institut national polytechnique Houphouët-Boigny (Inp-HB). La remise de ces deux véhicules mini benne de type 4X4, nouvellement conçus par les étudiants de l'Université technique de Munich (Tum), à travers son Institut de technologie automobile (Faculté de génie mécanique), s'inscrit dans le cadre du projet de recherche "aCar" pour la promotion de la mobilité électrique. Il s'agit d'un projet de recherche universitaire qui unit la coopération allemande, Giz à travers le projet "Centre d'innovations vertes pour le secteur agro-alimentaire en Côte d'Ivoire (Civ)", l'Inp-HB, la Tum, le ministère d'État, ministère de l'Agriculture et du Développement rural.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic.

www.gouv.ci





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG). Contact: +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email: info@cicq.gouv.ci - Site Web: www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

SOLIDAIRE







Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale